

Por: **Jorge Camilo Puentes** - Fecha de publicación: 2025-02-14 07:03:16

Ecopetrol aumenta contratación de proveedores locales

Según **Ecopetrol**, estos resultados reflejan su estrategia de fortalecer a proveedores locales mediante iniciativas que promueven su desarrollo técnico y competitivo.



¡Es Noticia!

Negocios & Economía

2025-02-14 07:03:16

En 2024, **Ecopetrol** incrementó en 10 % la contratación de bienes y servicios respecto a 2023, destinando \$22,7 billones para atender sus operaciones. De ese monto, el 95 % correspondió a proveedores nacionales, con un total de 9.124 contratos vigentes por \$120 billones, incluyendo procesos de años anteriores.

El informe destaca que la contratación con proveedores locales pasó de \$5 billones en 2023 a \$5,5 billones en 2024, beneficiando regiones como Magdalena Medio (\$1,5 billones), Meta (\$1,1 billones) y Huila, Putumayo y Puerto Gaitán (\$719 mil millones). Los contratos abarcaron mantenimiento, ingeniería, transporte y servicios de apoyo, entre otros.

Según **Ecopetrol**, estos resultados reflejan su estrategia de fortalecer a proveedores locales mediante iniciativas que promueven su desarrollo técnico y competitivo. La empresa reafirma su compromiso con una cadena de abastecimiento ética, transparente e innovadora para impulsar la economía regional.

opa NOTICIAS

PAUTA CON NOSOTROS
314 2399046

EL MUNDO DESDE NUESTRA REGIÓN

opa

"opanoticias,
El medio digital más leído de la región"

El Mundo desde Nuestra Región
síguenos en [Facebook] [Twitter] [Instagram]

Envía tus Denuncias, Fotos, Videos y pauta con nosotros **317 3667467**

Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila
+57 3173667467
opanoticias@gmail.com